



GSG-NEWSLETTER-BAYERN

22. August 2024

Liebe GSG-Freunde,

es freut mich sehr zwei **Neumitglieder** zu begrüßen:

Eugen Ackermann

Dr. Rainer Miller

beide aus dem GC Riedhof. Eugen und Rainer haben als Gäste am Regionalspiel im Wittelsbacher Golfclub teilgenommen. Offensichtlich gefiel Ihnen unsere Gemeinschaft, denn beide Herren haben noch im WGC ihren Beitritt erklärt. Ich heiße Eugen und Rainer herzlich willkommen und wünsche ihnen viele schöne Golfrunden mit ihren neuen GSG-Freunden.

Das **Regionalspiel im Wittelsbacher GC am 19./20. August** war einmal mehr eine sehr schöne Veranstaltung. Trotz des nassen Platzes und des regnerischen Vierball-/Bestball-Tages wurde gutes Golf gespielt. Die Nettogewinner hießen Wilhelm Umling (GC Eschenried) und Reinhold Unruh (GC Ulm) mit 41 Nettopunkten vor Korbinian Kofler (Wittelsbacher GC) und Klaus Buntebardt (GC Wörthsee) mit 39 Punkten. Platz drei sicherten sich Uwe Klose (GC Glashofen) und Werner Scheller (GC Hanau) mit 38 Punkten. Brutto waren zwei Gäste aus dem GC Aschheim, Roland Gigl und Ralph Neumann, mit 33 Bruttopunkten nicht zu schlagen. Wolfgang Hösel aus dem GC Hohenpähl dürfte etwas überrascht gewesen sein mit 18,10 m das „nearest to the pin“ zu gewinnen, aber es nützt nun mal nichts wenn der Ball zwar keine 5 m vom Loch aber knapp außerhalb des Grüns liegt.

An Tag zwei war uns der Wettergott wohlgesonnener. Unser Guest und Neumitglied Eugen Ackermann (GC Riedhof), gewann mit 37 Nettopunkten nach Stechen vor Werner Scheller (GC Hanau).



Platz 3 ging mit 36 Punkten, ebenfalls nach Stechen, an Hans Uwe Janka (GC Eichenried) vor unserem Gastgeber Georg Wurzer. Aus dem GC Eichenried kam auch der beste Bruttspieler des Tages: Jakob Niggl mit 26 Bruttopunkten. Auch für Tag zwei hatte Georg Wurzer einen „nearest to the pin“ Preis gestiftet. Der Karton Pro V1-Bälle ging mit 6,02 m an Euren Regionalkapitänen.

Lieber Georg Wurzer, Du hast uns wieder zwei schöne Golftage im Wittelsbacher GC beschert. Im Namen aller Teilnehmer darf ich mich bei Dir ganz herzlich bedanken.

Unser nächstes Event ist am **03. und 04. September das Regionalspiel im GC Schloß Maxlrain**, wie der Wittelsbacher GC ein „Leading GolfCourse“. Captain Anton Stahl findet den Stand der Meldungen bislang nicht begeisternd. Bitte ändert das zeitnah und wartet nicht, bis die Wetter App Euch ohnehin fragwürdige oder gar falsche Vorhersagen liefert.

Am **08. Oktober** steht dann schon der bayerische Saisonabschluß im **GC Schloß Egmating** auf dem Plan. Mehr dazu im nächsten Newsletter.

Zum Schluß: **Herzlichen Glückwunsch Othmar Osenstätter!** Othmar gewann die bayerischen Meisterschaften der AK 65. **Michael Schramm** aus dem GC Garmisch, schlaggleich mit dem Zweit- und Drittplatzierten, erspielte Platz 4 - bravo Michael!

Ich freue mich auf ein Wiedersehen bei unserem Regionalspiel in Schloß Maxlrain!

Mit besten Grüßen

Klaus Buntebardt
GSG-Regionalkapitän-Bayern